

Hamburg

Ehrenamtskarte als App

[21.03.2025] Die Hamburger Engagement-Karte kann jetzt auch per App beantragt, digital gespeichert und so bei teilnehmenden Bonuspartnern vorgezeigt werden. Die Freie und Hansestadt will damit noch mehr engagierte Menschen erreichen.

In [Hamburg](#) bekommen Menschen, die sich besonders für das Gemeinwohl einsetzen, die so genannte Engagement-Karte. Sie erhalten damit vergünstigte Eintritte in Museen, für Freizeit- und Sportangebote sowie Rabatte in Gastronomiebetrieben. Nun kann die Karte auch über die Ehrenamtskarten-App beantragt, digital gespeichert und bei teilnehmenden Bonuspartnern vorgezeigt werden. Zudem können digitale Weiterentwicklungen, wie personalisierte Benachrichtigungen oder exklusive Aktionen, über die App bereitgestellt werden. Inhaberinnen und Inhaber der physischen Engagement-Karte haben die Möglichkeit, ihre bestehende Karte in die App einzubinden. „Unsere Stadtgesellschaft lebt vom Engagement der Hamburgerinnen und Hamburger“, sagt Sozialsenatorin Melanie Schlotzhauer. „Mit der Engagement-Karte möchten wir die Menschen in ihrem Engagement bestärken und das freiwillige Engagement in Hamburg noch attraktiver machen. Es ist erfreulich, dass rund 7.200 Engagierte die Vergünstigungen bereits nutzen. Mit der neuen App wollen wir noch mehr engagierte Menschen erreichen: So kann die Karte einfach und schnell jederzeit von unterwegs genutzt werden.“

An der App-Entwicklung beteiligen sich neben Hamburg acht weitere Bundesländer. Die länderübergreifende Entwicklung und Weiterentwicklung der App schafft laut der Freien und Hansestadt eine einheitliche Plattform. Dies erleichtert nicht nur die Beantragung der Karte, sondern modernisiert und digitalisiert das gesamte Verfahren.

Die App kann im [Apple App Store](#) und bei [Google Play](#) heruntergeladen werden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Hamburg